



Pièces 3 Pièces

Superficie 85 m²

Référence CAB6715

Prix 890 000 €

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

MAISONS & APPARTEMENTS

Appartement d'environ 80 m2, totalement rénové de type 3 pièces, situé dans une luxueuse résidence sécurisée, au calme, avec piscine et tennis. Il se compose d'une entrée, séjour/salle à manger, cuisine américaine entièrement équipée, une chambre en suite avec salle de douche et dressing donnant sur une belle terrasse d'environ 10 m2 avec vue mer. Une seconde chambre avec salle de douche. Une cave et un garage complètent ce bien. Bien soumis au statut de la copropriété : Nombre total de lots : 492 Aucune procédure en cours Montant annuel des charges : 3798€ Classe énergie : C (131 kw)- Classe ...

Approximately 80 m² apartment, fully renovated, comprising 3 rooms, located in a luxurious and secure residence, in a quiet setting, with a swimming pool and tennis court. It features an entrance hall, a living/dining room, a fully equipped open-plan kitchen, a master bedroom with en-suite shower room and walk-in closet opening onto a beautiful 10 m² terrace with sea view, and a second bedroom with its own shower room. A cellar and a garage complete this property. Property subject to co-ownership status: Total number of units: 492No ongoing procedure Annual co-ownership charges: €3,798Energy ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





